

Le comité et les membres du

Ski club «Les Bouquetins Genève»

ont la grande tristesse de faire part du décès de leur président

Monsieur Jean-Pierre GAY

Les bouquetins te remercient, Jean-Pierre, pour tout ce que tu as fait pour le club, sans compter, durant toutes ces années.

Hé! Oh! les bouquetins!!! Si vous voyez une petite étoile briller au-dessus des montagnes tôt le matin, sachez qu'il sera certainement là, avec nous, à sa manière, comme d'hab...

Nos pensées particulières à Gaby, Florence et Nicole, ainsi qu'à leur famille.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.